

29. Spritzenball der Feuerwehr Steinau

- Die ultimative Faschingsparty 2016 -

Das Giso von Steinau-Haus präsentierte sich abermals als Faschingsmeile, wo zahlreiche Garde und Showtanzgruppen von nah und fern ihr Können zeigten. Auch Prinzenmannschaften mit ihrem Gefolge gaben sich ein Stelldichein. Somit war der 29. Spritzenball der Feuerwehr Steinau auch in 2016 eine unvergessliche und ultimative Faschingsparty gewesen.

Uwe Trautrimms begrüßte im Namen der Feuerwehr die zahlreichen Gäste aus nah und fern und führte in gewohnt charmanter Weise durch das fünfstündige Programm. Der Schlachtruf „Spritzen – Ball“, begleitete die Narren durch den Abend. Die Kapelle Tinnitus des Musikvereins Steinau-Steinhaus sorgte wie immer für eine hervorragende Stimmung in der Narhalla.

Das Programm, das wieder von Ramona und Markus Klinzing zusammengestellt worden war, wurde eröffnet von den Bad Girls Burghaun mit ihrer Reise „Back tot he 50's“. Mit Dance Explosion aus Steinhaus stand die erste von drei Gruppen aus dem Nachbarort auf der Bühne. Ihnen folgte die Löschenröder Schoppengarde mit ihrem Prinzen Christian der 62., unser tanzender Cäsar mit närrischem Blut. Als Showact zeigten die Moving Stars ihren Gardetanz dem Publikum. Danach waren die Herren der Feuerwehr Steinhaus die Aktiven Lückfüller mit ihrer Hüttengaudi „Fette Haxe, heiße Brote“ an der Reihe. Der Tanz von Fresh é nett stand in diesem Jahr unter dem Motto „Gehen wie ein Ägypter“. Die Rodbäääns machten anschließend eine „Wanderung in die 5. Jahreszeit“ über den Kreuzberg nach Dirlos. Nach ihnen waren die Piraten der Jugendfeuerwehr Steinau an der Reihe. Die Jungs und Mädels boten dem Publikum einen tollen Tanz, der wieder selbst zusammengestellt und durch Antonia Dimmerling einstudiert wurde. „Auf der Suche nach dem goldenen Hüppo“ waren die Happy Hüppos aus Bimbach mit ihrem Tanz. Mit den Eichenzeller Schreckschruwe stand nun der Deutsche Meister auf der Bühne. Mit ihrem Programm „The Horse Race“ verzauberten die Jungs das Publikum wieder mit einem rasanten Tanz. Die Eroberung Trojas zeigten danach die Sunshine Ladies aus Steinbach. Mit dem Karnevalsverein aus Oberrode marschierte die nächste Prinzenmannschaft beim Spritzenball ein und zeigten ihren großen Gardetanz. In diesem Jahr werden sie von Prinz Werner, der 41. und Prinzessin Anja, die 16., das Prinzenpaar mit Potential vom Hüttenrinkerstammtisch aus dem Rodetal regiert. Anschließend waren die Hühner von Charisma aus Steinhaus mit ihrem zauberhaften Tanz „Bis die Federn fliegen“ an der Reihe. Ihnen folgten die Fastnachtsfreunde aus Bernhards mit ihrer kompletten Mannschaft, aber in diesem Jahr ohne Prinz wegen des Umbaus des Bürgerhauses. Sie hatten zwei Gardetänze mitgebracht. Den Abschluss des Programms am Spritzenball 2016 machte wieder der Fastnachtsclub Kolping Großentaft mit ihrem Prinz Frank dem golfspielenden Schafbesitzer vom roten Haus und Prinzessin Claudia, naturverbundene Dekorateurin und flotte Hundeläuferin. Die Blue Stars mit „Jump“, die Fire Stars mit dem „Ballermann Medley“ sowie die Showtanzgruppe Starlights mit ihrem Programm „Starlights mit Stil am Nil“ wussten wieder sehr zu gefallen.

Nach diesem abwechslungsreichen und kurzweiligen Programm des 29. Spritzenballes übernahm unsere Hauskapelle Tinnitus die Bühne und sorgte für eine weiterhin sehr gute Partystimmung mit Tanz und guter Laune bis in die frühen Morgenstunden.

Die Feuerwehr Steinau bedankt sich sehr herzlich bei allen Besuchern, Mitwirkenden und Helfern des Spritzenballes für diesen tollen Faschingsabend und hofft alle am nächsten Spritzenball am 18. Februar 2017 wieder begrüßen zu können.